



Deux semaines déjà que le Prof Eric Mathias Owona Nguini n'est plus apparu sur le plateau de Club d'Elites, une émission dominicale de débat sur Vision 4 à laquelle il intervient comme consultant depuis quelques années.

Sur les réseaux sociaux, une rumeur a annoncé le retrait du Prof Mathias Owona Nguini comme consultant de la chaîne basée à Nsam. Interrogé par nos confrères de Médiatude, l'universitaire a répondu de façon laconique : « ***Je n'occupe aucun poste de Consultant à Vision 4 . Vous pouvez laisser les gens spéculer*** ».

Une source proche du groupe l'Anecdote, nous a confié que le Pr Owona Nguini, fortement attristé par la brouille qui oppose Jean Pierre Amougou Belinga et son ancien directeur Ernest Obama, a décidé de prendre un peu de recul à Vision 4. « ***C'est un conflit qui m'attriste beaucoup compte tenu des relations que j'ai avec les deux personnes. Aussi bien le PDG du Groupe L'Anecdote Jean-Pierre Amougou Belinga qu'avec monsieur Ernest Obama qui a été longtemps directeur général de Vision 4 qui a été longtemps un homme de confiance de Jean-Pierre Amougou Belinga. Qu'il y ait une brouille et surtout qu'elle prenne cette forme ça me peine un peu*** », déclarait sur ABK radio le socio-politiste.

L'on a par ailleurs appris d'une autre source que le Prof Owona Nguini serait juste très occupé ces derniers temps par des affaires académiques, lui qui a été nommé récemment par le

Président de la république, vice-recteur de l'Université de Yaoundé 1, en charge de la recherche, de la coopération et des relations avec le monde des entreprises, et qu'il sera très bientôt de retour sur Vision4.
